
 

「高校生のための街なかオープンカレッジ 2021in 関」 アンケート結果（抜粋） 

 

参加者内訳 高校生：１３名，教育関係者：２名，合計１５名 

↓ 

大垣商業高校     2 

関高校       １０ 

杏和高校       １ 
 

 

１．イベントの内容について 

良かった（1３），良くなかった（0），どちらともいえない（0） 

・今まで関のことを高校でくばられるぶうめらんでしか見たことがなかったけど，関の

魅力を色々知れておもしろかった。 

・実際にまちを歩いて見て，楽しく考えることができた。 

・いつも過ごしている関市の違う面が見れた。まちづくりに対して，より興味を持つこと

ができた。 

・知らなかった関市の活動や町の様子を知ることができました。 

・関市に住んでいるのにぜんぜん知らないことや，関の土地にはどんな特徴があるのか

をくわしく知れてよかったです。 

・町の見方が変わった。 

・関市や地域開発をしていこうという意思をもった方々の話が聞けて良かった。 

・建築学の具体的な視点から町を見て新鮮だった。 

・これまでとは違う視点で街を見ることができた。 

・いろいろな視点から町を考えることができてよかったです。 

・関市の取り組みや政策がよくわかった。 

 

２．参加前と参加後で大学に対するイメージは変わりましたか 

変わった（１１），変わらない（１），どちらともいえない（１） 

・今までは，正直どんなことをしているか分からなかったけど，町探索とかインスタと

か，とてもおもしろいことをしているなと感じました。 

・詳しいお話を聞き，さらに興味が増した。 

・ただ授業を受けるだけでなく，自分の足で歩いて感じる授業をしていることが分かっ

た。とても楽しそうだと思った。 

・研究を積極的にやっていることが分かった。そんなに研究していると思ってなかった。 

・知識＜考え方 なのがわかった。 

・地域の様々な問題に向き合っていると思った。 

・自分で課題を見つけることがむずかしそうだと思った。 

・ざっくりとしか知らなかった大学についてよく知れた。 

・実際に町を歩いて意見を交流して，大学の学びを楽しいと思いました。 

・パンフレット等で学部をなんとなくは知っていたが，講義をうけてさらに知ることが

できたような気がする。 



 

 

３．その他，ご自由に感想や要望をお聞かせください 

・まちづくりについて考えるいい機会になりました。楽しく学ぶことができました。この

イベントを通して，将来まちづくりについて学びたいという気持ちが強くなりました。 

・もともとまちづくりに対して興味があったので，今回このイベントに参加して，とても

有意義な時間が過ごせました。私も何かまちづくり活動をしたいと思いました。 

・今回のオープンカレッジに参加して，関市の活動とか詳しいことまで知れて，町づくり

活動などをやっていきたいと思えました。また，普段知らない出会わない人と出会え

てよかったです。 

・一宮に住んでいるので，関市とはあまり関わりが無く知らなかったことも多かったけ

ど，このイベントを機にたくさんの関市に関する情報を知れて，行ったことのない所

にも連れていっていただけたので，たくさん経験できました。短時間ではあったけど，

グループワークで同世代の考えを知れて，考える時間があったので少しでも視野を広

げることが出来たと思う。 

・関市はあまりきたことがなかったけれど，このイベントを通して，足を運びたいと思い

ました。 

 


